
  
 

    

 

 

 
 

 

 

Bulletin Décembre 2016 vie de notre association 
 

 

Cher président bonsoir.  
 
La vie de notre association est occulte pour grand nombre d’entre vous. Je sais pour avoir 
beaucoup été sur le terrain au cours des 3 dernières années que vous êtes le lien entre vos 
adhérents et le Conseil d’ Administration fédéral. 
 
Dans un an l’équipe en place à ce jour sera arrivée au terme de son mandat… 
 
En Novembre 2017 vous aurez à désigner une nouvelle équipe. 
 
Mais de la mandature en cours que savez-vous ? 
 
Par le PV de notre dernière AG à Caudan, vous avez eu quelques bribes d’information, mais 
sans plus.  
 
Je vous ai récemment mis en information d’une réflexion de ma part sur nos statuts. Ceux-ci 
permettent à 1% de nos 12000 adhérents de confier les clefs de la maison à une équipe. Au 
final une bricole 99% des nôtres doivent assister passivement à la vie de la fédération. 
 
Je m’en suis étonné devant chacun à Caudan. Décembre courant la commission des statuts va 
se réunir à Lilles, j’ai tenté de faire part de ma réflexion : Fin de non recevoir, j’en prends bonne 
note. 
 
En amont de notre dernier CA Didier Gaonach’ a émis le souhait de troquer son poste de 
secrétaire fédéral en poste de vice-président, le CA a validé l’AG a entériné. 
Cette semaine Didier me demande de démissionner de mon poste de président fédéral. J’ai 
refusé et je vous dis que j’irai au terme de mon mandat. Conséquence Didier a tiré sa 
révérence je le regrette mais c’est ainsi. 
 
J’avais également envisagé de me rendre à Thionville au Congrès national, vu les hostilités de 
nos administrateurs nationaux je resterai à la maison ça tombera pour mon anniversaire, je le 
passerai à la maison auprès de tous ceux qui me sont chers. 
 
Je sais que nous avons un grand nombre d’imperfection, entre autres même pas un volontaire 
pour animer un blog digne de la région, j’ai sans doute ma part de responsabilité dans ce fiasco 
mea culpa. 
 
Voilà je ne serai pas plus long pour cette première. Mais ? Je m’engage devant vous à vous 
faire un papier par mois pour la fin de ce mandat. 
 
Je souhaiterai cette communication interactive.  
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Je compte sur vous pour afficher ceci dans vos locaux et à faire suivre à vos amateurs. 
 
Pour ce mois de décembre 2016, j’en resterai là. 
 
Diffusion : Présidents de sociétés 
Information : Conseil fédéral. 
 
Bonnes fêtes de fin d’année à chacun, à très vite en Janvier. 
 
Cordialement : Hubert Quintin 
 
Triste nouvelle Jean Salmon président de Guingamp pendant de longues années nous à quitté 
fin Novembre 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hubert Quintin 


